



Baden-Württemberg.de

📅 18.08.2017

BAUEN

## Neubau für Finanzamt Karlsruhe-Stadt

**Das Finanzministerium hat die Baufreigabe für den Neubau des Finanzamtes Karlsruhe-Stadt erteilt. Die Bauarbeiten sollen im vierten Quartal 2017 beginnen und im vierten Quartal 2019 fertiggestellt werden. Das Land investiert in den Neubau rund 25 Millionen Euro.**

Das Ministerium für Finanzen hat die Baufreigabe für den Neubau des Finanzamtes Karlsruhe-Stadt erteilt.

„Mit dem Neubau an der Durlacher Allee erhält das Finanzamt Karlsruhe-Stadt einen modernen Verwaltungsbau mit rund 5.700 Quadratmetern Nutzfläche“, sagte Finanzstaatssekretärin Gisela Splett anlässlich der Baufreigabe. „Gleichzeitig hat der neue Standort das Potenzial, die Finanzämter Karlsruhe-Stadt und Karlsruhe-Durlach zusammenzulegen.“

Der Entwurf sieht einen sechsgeschossigen Neubau auf dem landeseigenen Areal an der Durlacher Allee 31 bis 33 in Karlsruhe vor. Im Erd- und in den Obergeschossen befinden sich überwiegend Büros. Im Erdgeschoss ist zudem das Kundenzentrum für Bürgerinnen und Bürger untergebracht. Im ersten Untergeschoss befinden sich Besprechungsräume, ein Pausenraum mit Küche sowie Archivflächen. Im zweiten Untergeschoss sind die Technikzentrale und eine Tiefgarage eingeplant.

Das Gebäude erhält eine Fassade vergleichbar mit der eines Passivhauses. Zudem ist der Neubau an das Fernwärmenetz der Stadtwerke Karlsruhe angeschlossen. So entsteht eine hohe Energieeffizienz.

Die Bauarbeiten sollen im vierten Quartal 2017 beginnen und im vierten Quartal 2019 fertiggestellt werden. Das Land investiert in den Neubau rund 25 Millionen Euro.

#Haushalt/Steuern

**Link dieser Seite:**

<https://www.baden-wuerttemberg.de/de/service/presse/pressemitteilung/pid/neubau-fuer-finanzamt-karlsruhe-stadt>